

Wir trauern um zwei Kollegen!

01.03.2017

Brandenburg: Furchtbares Drama in der Polizeidirektion Ost.

In der Nähe der brandenburgischen Ortschaft Müllrose im Landkreis Oder-Spree wurden gestern Mittag zwei Kollegen in Ausübung ihres Dienstes von einem 24-jährigen Tatverdächtigen auf der Flucht getötet. „Der Tod unser beiden Kollegen hat mich zutiefst getroffen!“ sagte Riccardo Nemitz, Landesvorsitzender des Bund Deutscher Kriminalbeamter in Brandenburg gestern in Potsdam. „Im Namen des BDK-Landesvorstandes gilt unser Mitgefühl in diesen schweren Stunden den Hinterbliebenen, Freunden und den Kollegen der Dienstschicht.“

Die Nachricht über das schreckliche Ereignis hat bundesweit die Polizeibeamtinnen und Polizeibeamten betroffen gemacht und berührt. "Die Gedanken sind bei den Familien und Freunden sowie bei unseren Kolleginnen und Kollegen in Brandenburg, die von diesem Geschehen noch unmittelbar betroffen sind und damit umgehen müssen." fasst Petra Wiesel, die stellvertretende Landesgeschäftsführerin des BDK in Baden-Württemberg, in einer ersten Reaktion die Stimmung unter den Kriminalisten zusammen.

Siehe auch

- [Bezugsmeldung des Ministeriums des Innern und für Kommunales in Brandenburg](#)